



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# Cumbre de las Américas: más países se unen a la 'Hermandad' por los océanos

El presidente Iván Duque durante la firma de adhesión de más Estados a la iniciativa. **FOTO:** Cortesía Presidencia

La Comunidad de la Protección Marítima 'Hermandad' es una iniciativa de la que hace parte Colombia.

RELACIONADOS: ESPECIES | OCÉANOS | IVÁN DUQUE



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

09 de junio 2022, 04:31 P. M.



**E**n el desarrollo de la Cumbre de las Américas, que se lleva a Los Ángeles (Estados Unidos), se suscribió la declaración 'América por la Protección del Océano', con la cual la iniciativa Comunidad de la Protección Marítima 'Hermandad' recibió nuevos apoyos por parte de otros Estados del continente.

Actualmente el programa, ya en marcha, estaba firmado por Colombia, Ecuador, Costa Rica y Panamá. Ahora se sumaron también Chile, Perú, Estados Unidos, Canadá, y México.



## Temas relacionados

IVÁN DUQUE 03:07 P. M.

Iván Duque habló de las 'tres pes' que le preocupan



CAMPAÑA 02:37 P. M.

Duque reitera que candidatos presidentes cuentan con toda la seguridad



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Así, la **iniciativa conocida como 'Hermandad'**, que busca crear la zona de reserva de los océanos más grande del mundo, recibió un decidido apoyo de otras naciones americanas.

En contexto: [Colombia, Costa Rica, Ecuador y Panamá firman extensión de zona protegida](#))

Esta iniciativa surgió en la pasada cumbre climática, COP26, celebrada en Glasgow, Reino Unido, donde los 4 presidentes firmaron acuerdo que amplía en 60.000 km<sup>2</sup> la zona marítima protegida de las Galápagos, una de las más importantes del mundo.

“En nombre de esa comunidad ‘Hermandad’, damos otro paso histórico en la protección de los océanos. Unirnos a esta iniciativa es refrendar ese acuerdo que se marcó en Glasgow y hoy, una vez más, en el espíritu del multilateralismo, y en el espíritu de esta Cumbre de las Américas, firmamos esta iniciativa porque tenemos que seguir sumando más países y más fuerzas para esta defensa”, aseguró el presidente Iván Duque en el marco de la firma .

**El presidente Duque dijo que la creación de la Comunidad ‘Hermandad’ se adoptó para proteger los arrecifes coralinos, las especies, la biodiversidad marina,** “y también para marcar un rechazo a prácticas tan deleznable como es la pesca de arrastre, que termina sido la deforestación de los mares”.

(Le recomendamos: [El peso de los plásticos en los océanos superaría el de los peces, en 2050](#))

Explicó además que los arrecifes coralinos tienen el 45 % de la vida marina del planeta y cuando se destruyen “se genera una emisión de dióxido de carbono que es equivalente y comparable con todas las emisiones que tiene la industria de la aviación en un año”.

“Yo quiero agradecerles, una vez más, al presidente (de Ecuador,



Guillermo) Lasso; al presidente (de Panamá, Laurentino) Cortizo; al presidente (de Costa Rica, Rodrigo) Chaves, por esta iniciativa; pero también agradecerles al presidente (de Perú, Pedro) Castillo; al presidente (de Chile, Gabriel) Boric; a la canciller del Canadá (Mélanie Joly); al canciller (de México, Marcelo) Ebrard, y al (ex) Secretario (de Estado de Estados Unidos, John) Kerry, que, lo que es ya un camino de realidades forjado desde Glasgow, hoy adquiere también una dinámica de expansión en el continente”, concluyó.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

## Encuentre también en Medioambiente

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites.

Suscríbete aquí.

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**  
09 de junio 2022, 04:31 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

## Empodera tu conocimiento

TARJETAS DE CRÉDITO... 08:31 A. M.

¿Es válido que le cobren más cuando cancela con su tarjeta de crédito?



ELECCIONES 2022 08:07 A. M.

Alfonso Prada radica denuncia por violación a la intimidad



PAE 08:01 A. M.

A mitad del año, más 340.000 niños recibir el PAE <

## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

